



Deux guérisons extraordinaires ont lieu le même jour. D'une part une personne faible et malade depuis 12 ans s'approche de Jésus en vue de son besoin et sera guérie. Juste après, et dans la foulée, les parents d'une fille de 12 ans interpellent Jésus pour leur enfant qui est à l'article de la mort. Christ la touchera et lui rendra la vie. D'un côté, un passé douloureux sera guéri, de l'autre, un avenir plein de promesses sera ressuscité. Suivez ce message avec foi et vous aurez part à la force de ce texte rapporté dans les évangiles dans Marc 5.25-42.

**EER- Walter
GenèveZanzen**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com